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e
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e
h
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n
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a
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ß
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A
n
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e
s
e
n
d
e
:

H
e

rr R
o

n
n

y F
ra

n
ke

F
ra

u
 A

n
tje

 Z
ib

e
ll

H
e
rr G

a
rs

te
n
 E

h
rk

e

H
err K

arl-E
dm

und G
eiger

F
ra

u
 S

a
ra

h
 G

ro
ß

jo
h

a
n

n

H
e

rr G
ö

tz G
rü

n
b

e
rg

H
e
rr B

e
rn

d
 K

lä
n
h
a
m

m
e
r

H
e

rr R
a

ik
 M

a
iw

a
ld

H
e
rr U

lric
h
 N

ik
o
la

u
s

H
e

rr F
ra

n
k
 R

a
d

a
n

t

H
e

rr E
c
k
h

a
rt R

o
th

e

h
te

rr M
a

ik
 W

e
b

e
r

A
b
w

e
s
e
n
d
e
:

h
le

rr M
a
tth

ia
s
 S

e
m

d
e
r

G
ä
s
te

:
H

err F
ossberg (P

raktikant des A
m

tes Löcknitz-P
enkun)

H
e
rr S

iw
ie

c
N

o
rd

k
u

rie
r

3
 B

ü
rg

e
r

S
c
h

riftfü
h

ru
n

a
:

F
ra

u
 D

a
ja

n
a

 W
a

g
n

e
r

T
a
g
e
s
o
rd

n
u
n
g
:

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

a
b

w
e

se
n

d
, e

n
tsch

u
ld

ig
t

1 B
egrüß

ung, F
eststellung der form

-und fristgerechten Ladung sow
ie der B

eschlussfä-
h
ig

ke
it

2
Ä

nderungsanträge zur Tagesordnung
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3 B
estätigung des P

rotokolls vom
 07.09.2022 und B

ekanntgabe der nicht öffentlich ge-
fa

s
s
te

n
 B

e
s
c
h
lü

s
s
e

4 B
estätigung des P

rotokolls vom
 05.10.2022 und B

ekanntgabe der nicht öffentlich ge-
fa

s
s
te

n
 B

e
s
c
h

lü
s
s
e

5
B

ericht der B
ürgerm

eisterin

6
B

ü
rg

e
rfra

g
e
stu

n
d
e

7 S
atzung zur F

estlegung der A
ufnahm

ekapazitäten
an der G

rundschule P
enkun sow

ie der R
egionalen S

chule P
enkun

V
orlage: B

V
/19-2022-744

8
M

itteilungen und A
nfragen

Ö
ffentlicher T

eil

zu 1 B
egrüßung, Feststellung derform

-und fristgerechten Ladung sow
ie der B

eschluss-
fä

h
ig

ke
it

Frau Zibell eröffnet die Sitzung, stellt die form
- und fristgerechte Ladung sow

ie die Be-
s
c
h
l
u
s
s
f
ä
h
i
g
k
e
i
t
 
f
e
s
t
.

D
er P

raktikant des A
m

tes Löcknitz-P
enkun, H

err Fossberg, stellt sich vor.

zu 2 Ä
nderungsanträge zur T

agesordnung

Als Tischvorlage w
ird die Beschlussvorlage BV/19-2022-755 unter TO

P 19 behandelt.

H
err Ehrke beantragt die Beschlussvorlage BV/19-2022-745 von der Tagesordnung zu ent-

fernen, da der Beschluss noch nicht in der O
rtsteilvertretung behandelt w

urde.

D
ie geänderte Tagesordnung w

ird zur A
bstim

m
ung gestellt.

E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

A
b
s
tim

m
u
n
a
s
e
rfle

b
n
is

:
J
a
: 1

1
 N

e
in

: 0

zu 3 Bestätigung des Protokolls vom
 07.09.2022 und Bekanntgabe der nicht öffentlich

gefassten B
eschlüsse

Zum
 Protokoll gibt es keine Änderungen oder Ergänzungen.

Frau Zibell gibt die nicht öffentlich gefassten Beschlüsse bekannt:

B
V

/19-2022-709 B
estätigung zur V

orw
egnähm

e der E
ntscheidung

A
uftragsvergabe A

bbrucharbeiten „M
arkt 2" in P

enkun
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e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

• B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

2
3

F
örderantragstellung K

ostenerhöhung A
bbrucharbeiten

„A
m

 M
arkt 2"

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-6

7
5
 K

a
u
fa

n
tra

g
, G

e
m

a
rku

n
g
 P

e
n
ku

n
, F

lu
r 4

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/1
9

-2
0

2
2

-6
9

7
 B

e
sch

lu
ss ü

b
e

r d
ie

 n
a

ch
trä

g
lich

e
 G

e
n

e
h

m
ig

u
n

g
 ü

b
e

r d
ie

V
ereinbarung: N

utzung derO
rtslagen S

torkow
 und B

üssow
für

den T
ransport von T

eilen für W
indkraftanlagen

m
e
h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h
lo

s
s
e
n

B
V

/1
9

-2
0

2
2

-6
9

8
 B

e
sch

lu
ss ü

b
e

r d
ie

 G
e

n
e

h
m

ig
u

n
g

 zu
r V

o
rw

e
g

n
ä

h
m

e
 d

e
r

E
ntscheidung, E

rteilung des gem
eindlichen E

invernehm
ens

G
e
m

a
rku

n
g
 P

e
n
ku

n
, F

lu
r 2

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

0
0
 B

e
stä

tig
u
n
g
 zu

r V
o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r E

n
tsch

e
id

u
n
g

A
uftragsvergabe B

eschaffung K
om

m
unaltraktor/F

rontm
äher m

it
M

ä
h

d
e

ck
einstim

m
ig beschlossen

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

0
1
 B

e
stä

tig
u
n
g
 zu

r V
o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r E

n
tsch

e
id

u
n
g

A
uftragsvergabe D

acharbeiten T
rauerhalle S

torkow
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/1
9

-2
0

2
2

-7
0

2
 B

e
stä

tig
u

n
g

 zu
r V

o
rw

e
g

n
ä

h
m

e
 d

e
r E

n
tsch

e
id

u
n

g
A

uftragsvergabe M
aurer-/P

utzarbeiten T
rauerhalle S

torkow
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-705 B
eschluss über die G

enehm
igung zur V

orw
egnähm

e der
E

ntscheidung, A
ntrag auf G

enehm
igung einer A

bw
eichung von

den F
estsetzungen der G

estaltungssatzung
m

e
h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h
lo

s
s
e
n

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

0
6
 B

e
stä

tig
u
n
g
 zu

r V
o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r A

u
ftra

g
sve

rg
a
b
e

Lieferung von A
rbeitsheften für die G

rundschule und R
egionale

S
c
h

u
le

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

0
7
 B

e
stä

tig
u
n
g
 zu

r V
o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r A

u
ftra

g
sve

rg
a
b
e

Lieferung von S
chulbüchern für die G

rundschule und R
egiona-

Ie
 S

c
h

u
le

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/1
9
-2

0
2
2
-7

1
0
 B

e
stä

tig
u
n
g
 zu

r V
o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r E

n
tsch

e
id

u
n
g

A
uftragsvergabe D

acharbeiten an der T
rauerhalle in P

enkun
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-711 S
pielplatz S

tadt P
enkun O

T
 W

ollin
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-712 S
pielplatz S

tadt P
enkun O

T
 S

torkow
e
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stim

m
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e

sch
lo

sse
n
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B
V

/19-2022-713 B
eschluss über die G

enehm
igung zur V

orw
egnähm

e der
Entscheidung, Erteilung des gem

eindlichen Einvernehm
ens

G
em

arkung R
adew

itz, F
lur 101

einstim
m

ig beschlossen

B
V

/19-2022-715 E
instellung S

chulsozialarbeiter/S
chulsozialarbeiterin

e
i
n

s
t
i
m

m
i
g

 
b

e
s
c
h

l
o

s
s
e

n

B
V

/19-2022-716 A
uftragsvergabe, A

bdichtung der Fensteranschlüsse
G

ru
n

d
s
c
h

u
le

 P
e

n
k
u

n
einstim

m
ig beschlossen

• B
V

/19-2022-717 E
rteilung des gem

eindlichen E
invernehm

ens
Vorhaben: Errichtung eines Einfam

ilienw
ohnhauses m

it G
arage

einstim
m

ig beschlossen

B
V

/19-2022-718 E
rteilung des gem

eindlichen E
invernehm

ens
V

orhaben: R
evitalisierung G

aststätte in R
estaurantbetrieb

A
ntrag auf A

bw
eichung von den Festsetzungen der G

estal-
tu

n
g
ssa

tzu
n
g

m
e

h
rh

e
itlich

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-721 N
utzungsvertrag für ehem

alige V
erkaufsgebäude in der Flur 9,

G
em

arkung P
enkun

einstim
m

ig beschlossen

A
b

s
tim

m
u

n
g

s
e

ra
e

b
n

is
:

J
a
: 8

 N
e
in

: 3
E

n
th

a
ltu

n
g

e
n

: 0

zu 4 Bestätigung des Protokolls vom
 05.10.2022 und Bekanntgabe der nicht öffentlich

gefassten B
eschlüsse

Bezüglich der Vergabe des W
interdienstes m

erkt H
err N

ikolaus an, dass die 109 km
 nicht

die sind, die geräum
t werden m

üssen, sondern handelt es sich dabei um
 die W

egstrecke für
eine R

äum
ung vom

 S
tart bis zum

 E
nde.

Frau Zibell gibt die nicht öffentlich gefassten Beschlüsse bekannt:

B
V

/19-2022-738 K
aufantrag G

em
arkung P

enkun, Flur 12
einstim

m
ig abgelehnt

B
V

/19-2022-740 K
aufantrag G

em
arkung P

enkun, Flur 12
einstim

m
ig abgelehnt

BV/19-2022-734 Antrag auf Förderm
ittel zur Sanierung „Toreinfahrt und

K
utschenrem

ise" am
 S

chloss P
enkun

m
e

h
rh

e
itlich

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-725 E
rteilung des gem

eindlichen E
invernehm

ens
E

rrichtung eines E
infam

ilienhauses m
it zw

ei S
tellplätzen

einstim
m

ig beschlossen

BV/19-2022-727 Erteilung des gem
eindlichen Einvernehm

ens
V

orhaben: E
rrichtung eines E

infam
ilienw

ohnhauses m
it zw

ei
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S
tellplätzen

einstim
m

ig beschlossen

B
V

/1
9

-2
0

2
2

-7
2

2
 A

u
ftra

g
sve

rg
a

b
e

, E
rrich

tu
n

g
 e

in
e

s h
a

lb
a

n
o

n
ym

e
n

 G
ra

b
fe

ld
e

s
einstim

m
ig beschlossen

B
V

/1
9

-2
0

2
2

-7
3

0
 A

u
ftra

g
sve

rg
a

b
e

, W
in

te
rd

ie
n

stle
istu

n
g

e
n

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/19-2022-733 A
uftragsvergabe, B

augrunduntersuchung zur E
rschließ

ung
P

e
n
k
u
n
e
r H

ö
h
e

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/19-2022-741 Ä
nderung zum

 A
rbeitsvertrag im

 S
enioren- und P

flegeheim
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/19-2022-739 A
uftragsvergabe, B

aum
fällung im

 H
angbereich der R

egionalen
S

c
h

u
le

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

A
b

stim
m

u
n

g
se

rg
e

b
n

is:
J
a

: 1
0

 N
e

in
: 0

E
nthaltungen: 1

z
u
 5

B
ericht der B

ürgerm
eisterin

F
rau Z

ibell berichtet über F
olgendes:

0
8
.1

0
.2

0
2
2
: F

e
ie

r im
 kle

in
e
n
 R

a
h
m

e
n
 zu

m
 1

3
2
. Ju

b
ilä

u
m

 d
e
r F

re
iw

illig
e
n

F
e

u
e

rw
e

h
r

im
 P

flegeheim
 fand in w

ürdigem
 R

ahm
en die E

hrenam
tsauszeichnung von F

rau F
ah-

re
n
th

o
lz

 s
ta

tt

14.10.2022: B
egehung des W

asser- und B
odenverbandes Lanke m

it H
errn H

eibner
1

7
.1

0
. - 1

8
.1

0
.2

0
2

2
: K

le
in

sta
d

ta
ka

d
e

m
ie

 in
 P

e
n

ku
n

 ->
 g

e
p

la
n

t sin
d

 d
ie

'
B

efahrung des S
tadtgebietes und der O

rtsteile sow
ie

die A
usw

ertung der S
tudentenarbeit ^ die K

leinstadt-
a

ka
d

e
m

ie
 m

ö
ch

te
 e

b
e

n
fa

lls b
e

i d
e

rW
e

ite
rfü

h
ru

n
g

 d
e

s
B

-P
la

n
e

s „S
ch

lo
ss" u

n
te

rstü
tze

n
S

chulkonferenz in der G
rundschule (M

edienentw
icklungskonzept w

ird
im

 nächsten S
chulausschuss behandelt)

der F
örderm

ittelantrag für das D
igitalpaket w

ird dem
nächst ge-

s
te

llt
V

orstellung des digitalen K
alenders

a
m

 T
e
rm

in
 n

a
h
m

e
n
 d

ie
 V

e
re

in
e
 te

il
• die S

tadt plant die F
ührung des K

alenders
V

erabschiedung von P
astor R

iedel
K

reistagssitzung
B

esprechung des K
reishaushaltes -> starke E

rhöhung von
E

n
e
rg

ie
, S

o
zia

le
s, U

n
te

rh
a
ltu

n
g

A
bsprache und O

rganisation des geplanten W
eihnachtsm

arktes
B

eendigung des B
odenordnungsverfahrens G

rünz/R
adew

itz -^ es w
ird

darauf gehofft, dass das B
odenordnungsverfahren in S

om
m

ersdorfals
n

ä
ch

ste
s b

e
e

n
d

e
t w

ird
Treffen m

it der P
artnergem

einde W
idochow

a bei der P
om

erania ->
zum

 W
eihnachtsm

arktw
ird ebenfalls eine D

elegation anw
esend sein

H
allow

een-F
ackelum

zug m
it der S

chalm
eienkapelle
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• 0
1
.1

1
.2

0
2
2
:

0
1

.1
1

.2
0

2
2

;
S

itzung der O
rtsteilvertretung S

om
m

ersdorf
A

ustausch m
it M

itarbeitern des P
flegeheim

s sow
ie

A
rbeitsschutzbelehrung im

 H
eim

z
u

 6
B

ürgerfragestunde

E
in B

ürger stellt folgende F
ragen:

1. W
ie unterstützt die S

tadt junge U
nternehm

er?
2. W

er organisiert den F
ahrdienst des T

ourism
usvereins?

3. W
ie w

ird die M
arktgestaltung bzw

. M
arktbelebung vorangebracht?

•» Frau Zibell erklärt, dass die Kleinstadtakadem
ie die M

arktgestaltung plant. U
nter-

Stützung kom
m

t von der Industrie- und H
andelskam

m
er sow

ie vom
 Arbeitgeber-

s
e
rv

ic
e
.

•^ D
ie Post hat bereits einige G

espräche geführt, um
 eine Poststelle in Penkun zu

eröffnen. D
a dies M

ietfrei erfolgen soll, m
uss der Eigentüm

er darüber entschei-
d
e
n
.

•^ Jeder B
ürger hat die M

öglichkeit, selbst Initiative zu ergreifen.

Herr Nikolaus spricht das Schreiben an alle Einwohner, m
it dem

 Hinweis auf die Straßenrei-
nigung, an. Die Stettiner Chaussee wird von den Stadtarbeitern gereinigt, aber nicht in
Rechnung gestellt. Er m

öchte wissen, warum
 m

an die Straßen nicht grundsätzlich reinigen
lässt und den A

nw
ohnern dann in R

echnung stellt.
•^ D

as O
rdnungsam

t hat m
itgeteilt, dass dazu eine Satzung erlassen w

erden m
uss.

•^ Frau Zibell m
erkt an, dass die Beräum

ung von Schnee alleine durch die Stadtar-
beiter nicht zu schaffen ist. B

is 07:30 U
hr m

üssen die S
chulen und B

ushaltestel-
le

n
 b

e
rä

u
m

t s
e

in
.

•^ D
ie Erstellung einer solchen Satzung w

äre m
öglich, m

uss dann aber auch um
ge-

setzt w
erden können. Jeder Anw

ohner hätte dann die M
öglichkeit, die Straße von

der Stadt reinigen zu lassen. Alternativ könnte m
an diese R

egelung nur auf be-
stim

m
te S

traß
enzüge beschränken.

•^ H
err Klänham

m
er sieht ein Problem

 darin, die R
einigung nur auf bestim

m
te Bür-

ger bzw
. S

traßenzüge zu begrenzen.
•^ D

ie Stadtvertreter entscheiden sich dazu, eine entsprechende Satzung erstellen
zu lassen und die w

eitere Beratung im
 O

rdnungsausschuss vorzunehm
en.

v. O
rd

n
u

n
g

sa
m

t

Ein weiterer Bürger weist darauf hin, dass nicht jeder Hundebesitzer den Kot seines Tieres
entsorgt. Er ist der Ansicht, dass dies verm

ehrt kontrolliert w
erden sollte.

v. O
rdnungsam

t

Der Bürger würde es befürworten, wenn die Pyram
ide für den W

eihnachtsm
arkt wieder her-

g
e
ste

llt w
ird

.
•» D

a die H
erstellung viel Zeit und Arbeit in Anspruch nim

m
t, ist es in diesem

 Jahr
nicht m

öglich. ^ vielleicht im
 nächsten Jahr

Herr Klänham
m

er m
öchte wissen, wo das alte Schild (Friedhofsordnung) auf dem

 Friedhof
g
e
b
lie

b
e
n
 ist.

-» D
er S

tadtarbeiter soll danach gefragt w
erden.

Außerdem
 w

ürde er auf dem
 Friedhof gerne einen Fahrradständer aufstellen.

Ein anderer Bürger bem
ängelt den Zustand der Trauerhalle in Penkun und die Tatsache,

d
a

ss d
o

rt ke
in

e
 T

o
ile

tte
 vo

rh
a

n
d

e
n

 ist.
•^ D

ie Bürgerm
eisterin berichtet, dass die Trauerhalle von M

oos befreit w
urde und

die Fenster und Türen einen neuen A
nstrich erhalten haben. In ferner Zukunft

w
ird eventuell auch die H

eizung erneuert.
•» Aus Sicht der Stadtarbeiter ist die Trauerhalle in einem

 guten Zustand.
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H
err N

ikolaus spricht die B
aum

fällarbeiten auf dem
 F

riedhof und an der S
chule an. D

ie
B

aum
fällung an der S

chule w
urde von O

ktober auf N
ovem

ber verschoben. D
ie S

tadtvertre-
tung hat dazu keinen B

eschluss gefasst und som
it können die B

äum
e nicht gefällt w

erden.
W

enn derartige A
rbeiten durchgeführt w

erden m
üssen, m

öchte er auch zugegen sein.
-^ H

err Janzen von der N
aturschutzbehörde des Landkreises hat festgelegt, w

elche
B

äum
e an der S

chule und auf dem
 F

riedhof gefällt w
erden können.

•^ H
err R

adant bem
ängelt den dazugehörigen Z

eitungsartikel, der den A
nschein er-

w
eckt, als w

enn H
err R

othe und er die B
äum

e alleine gefällt hätten. D
ass es sich

so zugetragen hat, ist aber nicht richtig. E
r hat auf eigene K

osten eine F
irm

a be-
auftragt und insgesam

t drei T
age gearbeitet und aufgeräum

t.

In
 se

in
e

r K
ie

sku
h

le
 in

 S
o

m
m

e
rsd

o
rf ste

h
e

n
 K

ie
fe

rn
, d

ie
 e

r d
e

r S
ta

d
t a

ls W
e

ih
n

a
ch

tsb
ä

u
m

e
zur V

erfügung stellen w
ürde, w

enn sie benötigt w
erden.

A
b
 2

0
:0

0
 U

h
r n

im
m

t F
ra

u
 G

ro
ß

jo
h
a
n
n
 te

le
fo

n
isch

 a
n
 d

e
r S

itzu
n
g
 te

il.

D
ie B

aum
fällungen und die N

euanpflanzungen w
urden verm

utlich besprochen, als H
err N

i-
kolaus aufgrund des M

itw
irkungsverbotes nicht im

 R
aum

 w
ar. E

s ist nicht geplant, das G
rab-

fe
ld

 d
o
rt zu

 e
rrich

te
n
, w

o
 sich

 d
ie

 B
ä
u
m

e
 b

e
fu

n
d
e
n
 h

a
b
e
n
.

zu
 7

 S
a
tzu

n
g
 zu

r F
e
stle

g
u
n
g
 d

e
r A

u
fn

a
h
m

e
ka

p
a
zitä

te
n

an der G
rundschule P

enkun sow
ie der R

egionalen S
chule P

enkun
V

orlage: B
V

/19-2022-744

S
a

c
h

v
e

rh
a

lt:
D

urch die V
erordnung zur Festsetzung der A

ufnahm
ekapazität an den öffentlichen allgem

ein
bildenden S

chulen (S
chulkapazitätsverordnung - S

chulK
apV

O
 M

-V
) vom

 27. M
ai 2021 ist

geregelt, dass der S
chulträger festlegen soll, w

elche R
äum

e zu schulischen Zw
ecken ge-

n
u
tz

t w
e
rd

e
n
.

D
ie A

ufnahm
ekapazität soll für die E

ingangsklassen sow
ie für alle Jahrgangsstufen einer

S
chulart insgesam

t festgelegt w
erden.

Zudem
 soll die jew

eilige H
öchstzahl an S

chülerinnen und S
chülern ausgew

iesen w
erden.

A
ls G

rundlage für die Festlegung der A
ufnahm

ekapazität einer S
chule dient die tatsächliche

R
a

u
m

s
itu

a
tio

n
.

M
it dem

 zuständigen Träger der S
chulentw

icklungsplanung, hier der Landkreis V
orpom

m
ern-

G
reifsw

ald, ist hinsichtlich der festgelegten A
ufnahm

ekapazität das E
invernehm

en im
 H

in-
blick auf die R

egelungen des § 1 A
bsatz 5 S

chulK
apV

O
 M

-V
 herzustellen.

D
as E

invernehm
en w

urde seitens des Landkreises V
orpom

m
ern-G

reifsw
ald erteilt.

D
is

k
u
s
s
io

n
i

F
rau Z

ibell erläutert die B
eschlussvorlage.

die S
atzung ist notw

endig, w
eil der Landkreis einen S

chulentw
icklungsplan erarbeitet

aktuell steht den S
chulen eine F

läche von 1,9 m
2 pro S

chüler zur V
erfügung

durch den N
eubau steht der S

chule eine Fläche von 2,5 m
2 pro S

chüler zur V
erfü-

gung -> dies begründet sich dam
it, dass in P

enkun w
eniger S

chüler vorhanden sind

H
err R

othe rät dazu, die S
chule nicht zu klein zu planen, da in nächster Zeit m

it einem
 Zuzug

v
o
n
 E

in
w

o
h
n
e
rn

 z
u
 re

c
h
n
e
n
 is

t.
•» Frau Zibell entgegnet, dass die G

eburtenrate im
 E

inzugsgebiet nicht stark genug ist.

H
err N

ikolaus hinterfragt, w
arum

 überhaupt eine neue Schule gebaut w
erden m

uss, da doch
e

in
e

 m
o

d
e

rn
e

 G
ru

n
d

sch
u

le
 vo

rh
a

n
d

e
n

 ist.
•» Frau Zibell erklärt, dass zum

 E
rhalt der R

egionalen S
chule beschlossen w

urde, eine
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G
e

sa
m

tsch
u

le
 zu

 e
rrich

te
n

.

B
e

s
c
h

lu
s
s
v
o

rs
c
h

la
a

:
Die Stadtvertretung Penkun beschließt die in der Anlage enthaltene Satzung über die Fest-
Setzung der Aufnahm

ekapazität an der G
rundschule Penkun sowie Regionalen Schule Pen-

k
u
n
.

A
b

s
tim

m
u

n
a

s
e

ra
e

b
n

is
:

J
a

; 1
0

 N
e

in
: 0

E
n
th

a
ltu

n
g
e
n
: 2

z
u

 8
M

itteilungen und A
nfragen

H
err R

othe m
erkt an, dass der R

adarturm
 in S

om
m

ersdorf seit ca. zw
ei in B

etrieb ist. D
as

blinkende Licht derW
indkraftanlagen sollte m

it Inbetriebnahm
e des Turm

s abgeschafft w
er-

den. E
r m

öchte nun w
issen w

arum
 die A

nlagen im
m

er noch blinken.
•^ D

as Liegenschaftsam
t hat dazu bereits eine Anfrage an den Betreiber gestellt.

D
ie B

ürgerm
eisterin beendet den öffentlichen Teil der S

itzung um
 20:10 U

hr und stellt
d
ie

 N
ich

tö
ffe

n
tlich

ke
it h

e
r.

J
).ttlq

^
F

rau D
ajana W

agner
S

chriftführung

^
-^

A
W

t
s
^
^
"

-A
htje Z

ibell
V

o
rsitz
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